



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B.

**FIN DE FRET SNCF : LA RAGE
DE FLORIAN PHILIPPOT**


Photo: DR

Sur Vkontakte, Florian Philippot, président du parti Les Patriotes ne décolère pas : " L'État vient officiellement de confirmer le démantèlement de Fret SNCF qui n'existera plus dans quelques mois " pour obéir à l'UE et éviter qu'elle n'impose une amende de 5,3 milliards d'euros à l'entreprise ! Frêt SNCF sera coupé en deux, perdra énormément d'agents, de trains, d'activité et de bâtiments. Deutsche Bahn faisait pression sur l'UE pour récupérer le marché français. Dès 2019, McKinsey avait prévu ce plan de démantèlement (Mediapart) ! "Le gouvernement macroniste a donc commis là un nouvel acte de haute trahison !"

**OLAF SCHOLZ PERD LA ROUTE
SUR LE TAPIS ROUGE**


Photo: DR

Le chancelier allemand Olaf Scholz s'est perdu sur le tapis rouge lors du sommet des pays des Balkans occidentaux à Tirana, en Albanie. La vidéo de l'incident du dirigeant germanique s'est immédiatement répandue sur les réseaux sociaux. Dans la séquence, Scholz, 65 ans, marche d'abord le long du tapis, puis enjambe les potelets or à corde rouge qui servent de bordure, sans s'en rendre compte. Ce n'est que lorsque les journalistes lui ont dit qu'il allait dans la mauvaise direction (sur les pavés) que le chancelier est revenu un peu étourdi sur le tapis rouge.

**DÉMOCRATIE : LES RÉSEAUX
SOCIAUX EN PÉRIL**

Selon Euractiv.com, l'UE pourrait devenir une zone sans réseaux sociaux très vite ! " L'Union européenne veut tuer tout débat, toute liberté d'expression, pour ne conserver sur tous les sujets que le narratif orwellien officiel ! Donner le monopole à des médias vendus".

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Une affaire des ciseaux qui coupent


Les sénateurs et les députés ont perdu de nombreux avantages.
Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

AU jeu chifoumi, les deux joueurs doivent choisir entre la feuille, le papier ou le ciseau. L'actualité de cette semaine a montré que les ciseaux restent le geste préféré. En commençant par le président de la Transition Brice Clotaire Oligui Nguema.

Ce dernier a annoncé mercredi passé qu'il renonçait à son traitement de chef de l'État. Ce ciseau coupant le traitement du président de la République au Gabon, au Congo-Brazzaville ou encore au Mali (même s'il y

a toujours des personnes qui doutent de la sincérité du geste). "C'est comme ça la réaction d'un homme qui aime son pays", avance Tanguy.

Autres ciseaux et coupes bien appréciés restent celui des traitements des fonctionnaires. Oui, ce sont surtout les avantages rognés ou supprimés aux parlementaires (députés et sénateurs) qui ont beaucoup plu. "Dans la foulée, il a également levé l'option de réduire les émoluments et autres avantages des députés et sénateurs gabonais. Un très bon exemple pour les despotes africains qui se soucient davantage de leur propre ventre au détriment

des intérêts de leurs peuples respectifs", a souligné Francis Kalome.

Mais il y a aussi des ciseaux qui fâchent l'opinion. Oui, ceux utilisés par des agents des Forces de défense et de sécurité qui pensent énormément à leur ventre. Ces derniers estiment que les menaces ou les exhortations à changer de mentalité ne les concernent pas. Ils continuent "leur tontine à sifflets" en rackettant les chauffeurs de taxi et les divers transporteurs. Au vu et au su de tout le monde. Et ce ne sont pas les dernières remontrances de la ministre déléguée à la Défense nationale, le général Brigitte Onkanowa par

exemple, qui vont les décourager. Tant ils aiment les ciseaux.

"Vos agents de Ntoum abusent, ils ne prennent que l'argent", accuse Dann Mandji. B.O. rappelle les mêmes faits. "On a l'impression que l'affaire de principes et valeurs ne résonne que dans les discours. Sur le terrain, la réalité est à l'opposé. Vous êtes priée de faire des descentes surprises afin de vous faire une idée de l'insubordination à laquelle se livrent vos éléments, Madame la ministre. Surtout au niveau de Sogadel à Owendo, non loin du passage à niveau de la Setrag, de part et d'autre, les gendarmes brillent par le racket du matin au soir. Quelle désolation."

Humeurs

UKRAINE ET GAZA : LA PEUR ET L'HORREUR

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

LES humeurs sont plurielles sur la toile. D'abord, il y a cette vidéo de la présence de Vladimir Poutine en Chine, pour le 10e anniversaire de la Ceinture et la Route. "Vous avez dit que Poutine est un homme isolé, qu'il y a un mandat d'arrêt international contre lui, le voilà qui dine en tête à tête avec le président Xi", a commenté un internaute.

Plus effrayant est ce que transportait le président russe, de quoi montrer qu'il est toujours

en guerre peu importe où. En effet, Poutine a été photographié (photos) mercredi dernier à Pékin avec des officiers accompagnant le chef de l'État avec une valise nucléaire. La vidéo montrait Poutine, après avoir rencontré le président chinois Xi Jinping à Pékin, se dirigeant vers une autre réunion entouré d'agents de sécurité et suivi de deux officiers de la Marine en uniforme, chacun portant une valise.

Autre humeur, l'horreur des enfants déchiquetés par les bombardements des deux côtés de la Palestine et d'Israël. Comme



Photo: DR

le Hamas et trois autres fractions militaires de Palestine alliées reçoivent des qualificatifs divers selon les camps : mouvements de résistance aux yeux des pro-Palestiniens, organisations terroristes pour les États-Unis,

la France, le Royaume-Uni et le Japon.

La décision des États-Unis, de la France, du Japon et du Royaume-Uni de rejeter la demande de cessation des bombardements sur Gaza introduite par la Russie au Conseil de sécurité de l'ONU a suscité encore de vives réactions. Dans le monde arabe et même en Occident, d'aucuns estiment qu'Israël et ses soutiens seront passibles de crimes de guerre. Dans ce tableau sombre, l'ouverture des frontières par l'Égypte pour l'acheminement de denrées humanitaires est une leur d'espoir.